

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第31号
令和2年11月6日
文責：校長 大江律子

笑顔と元気を届けた運動会！

10月31日、晴天の青空の下、令和2年度龍野小学校運動会を実施することができました。今回の運動会は、午前中のみ、また、マスク着用など例年までとはずいぶん違う運動会になりました。全体練習も4時間。係りなども予行練習なしの運動会となりました。

当日は、高学年の子どもたちが中心となり、てきぱき行動してくれて予定どおりに運動会を進行することができました。どの子ども自分のカー杯に取り組む姿がとても素晴らしかったです。

PTA 役員の皆さまには、朝の検温、駐車場、またテントの撤去など大変お世話になりました。また、参観いただいた保護者の皆さま、大変ありがとうございました。検温、マスクの着用等大変お世話になりました。現在、保護者の方にアンケートをお願いしています。是非、感想等お聞かせ下さい。感想等、また紹介します。

運動会が実施できましたこと、心から感謝です。本当にありがとうございました。



運動場は自分たちの手で

水曜日、学校の運動場にたくさんのスパイクの跡が。このままにしていたら大変なことになります。そこで、4年生や野球部の子どもたちが中心になり、運動場の整備に取り組んでくれました。「自分たちの運動場を自分たちの手で」きれいにしてくれた子どもたちに感謝です。子どもたちのおかげで、運動場は、見違えるようにきれいになりました。ありがとう！



親子読書 スタート！（6日～12日）

今日から親子読書がスタートします。「同じ時間にそれぞれ選んだ本を読んで、感想を話す」など、親子で読書に取り組む機会にと考えています。親子のふれあいの場として是非、挑戦してください。

お世話になります！ 宮澤先生



11月2日から、週4日スクールサポートスタッフとして宮澤久美先生に来ていただくことに

なりました。宮澤先生には、新型コロナウイルス対策として校内の消毒作業をはじめ、低学年の給食指導、学習指導などお手伝いいただくことになっています。特に、子どもたちが下校した後は、それぞれ机の消毒など、今まで担任がしてきた仕事をしていただくことになっています。

龍野小学校17名の職員で、子どもたちが安全に安心して生活できる学校環境を創っていきます。